

MONTAIGU-DE-QUERCY

La pétanque reprend des couleurs avec le soleil



C'était jeudi après-midi, sur l'esplanade de la Séoune. / Photo DDM, R.P.

Avec l'arrivée des premiers vrais rayons de soleil, les pétanqueurs (et même les pétanqueuses, il y avait des dames) avaient envahi, jeudi, l'espace de la Séoune, réservé aux amateurs de la petite boule. On connaît l'ampleur de la pétanque auprès des nombreux amateurs de Montaigu et de ses environs, et cela par n'importe quel temps, puisqu'il existe un boulodrome couvert municipal. Malheureusement, vu le confinement, le boulodrome et la buvette sont interdits aux pétanqueurs. Ces derniers ne sont pas habitués à cela car, été comme hiver, avec la surface couverte, ils peuvent s'adonner à leur sport favori. Mais peu importe, pourvu que le soleil persiste, il n'y aura pas de boulodrome mais on jouera quand même à la pétanque, et ce pour le plus grand bien des nombreux amateurs de ce sport à Montaigu.

danse et allait nous obliger à redonner les cours de danse en visioconférence comme durant l'hiver. Le texte précisait bien que l'interdiction concernait les cours à l'intérieur de l'école de danse. On se dit alors que peut-être en extérieur, cela serait possible (d'autant plus que nous portons le masque pour danser depuis le mois de septembre) et on a fait la demande à la mairie de Valence-d'Agen. Et le maire Jean-Michel Baylet nous donna son accord pour qu'on puisse continuer notre activité et pour accueillir nos élèves, places Nationale et Sylvain-Dumon, à partir du samedi 6 mars. Les premières semaines n'ont pas été toujours simples car il faisait plutôt froid et il fallait s'adapter aux nouveaux lieux. On commença par danser en baskets ou avec plusieurs paires de chaussettes par-dessus les chaussons de danse afin de s'adapter aux sols des places et aux températures. Il nous a fallu aussi sécuriser le périmètre avant les cours, nettoyer et vérifier que les sols soient propres pour accueillir les élèves. Ils sont géniaux pour les cours de classique, on leur demanda d'ap-

« Le simple fait d'être en ville donne l'impression à tous d'être en représentation »

DDM Michel Bony.

porter une chaise pour faire office de barre mais ils ont fait mieux, certains ont apporté leur barre de danse, fabriquée à la maison ou achetée pour l'occasion. Dès le premier

jour, ce fut une grande joie pour tous nos élèves qui retrouvaient le plaisir de danser en présentiel et non derrière un écran d'ordinateur. Ce fut une immense joie pour nous aussi de continuer avec eux !

Appréciez-vous de pouvoir travailler dans ces conditions et quels avantages avez-vous notés ?

Oui, dès le début on a énormément apprécié de se retrouver, même dehors. Le risque de contamination est plus faible qu'à l'école de

danse, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

danser, nous avons beaucoup d'espace pour travailler et nous continuons à porter le masque pour danser. Mais surtout, nous n'avons pas pu faire de spectacle

avec l'école de danse depuis juin 2019 et le simple fait de porter une chaise pour faire office de barre mais ils ont fait mieux, certains ont apporté leur barre de danse, fabriquée à la maison ou achetée pour l'occasion. Dès le premier jour, ce fut une grande joie pour tous nos élèves qui retrouvaient le plaisir de danser en présentiel et non derrière un écran d'ordinateur. Ce fut une immense joie pour nous aussi de continuer avec eux !

Comment les gens de votre ville réagissent-ils en vous voyant évoluer en extérieur ?

À chaque cours des personnes viennent nous remercier et témoignent leur enthousiasme.

« Chaque jour des personnes nous témoignent leur enthousiasme. Une commerçante a même offert des fruits aux élèves »

découvrent pour la première fois l'école de danse et nous sont venus pour inscrire leurs enfants ou petits enfants à la rentrée de septembre. Certains com-